

▼北陸

【富山】気軽にパークゴルフ

松島 紀雄(BBT)

「ありやあああ！どこ行くが
あ！」「ナイスショット!! 良いところ
や！」と楽し気な声が飛び交うの
は、富山市岩瀬にあるPG(パー
クゴルフ)場。

1983年にふとした遊び心から
北海道で誕生したPG。誰もが
気軽に楽しめ、2000年に開か
れた富山国体ではデモンストレー
ション競技として採用され、全国
に紹介されました。

現在、富山県内には大小合わせ
て40を超えるPG場がありま
すが、無料開放のところも沢山
あり、夏場は早朝から多くのシニア
がプレーを楽しんでいます。また、短いコースは特に女性に人気
で、ハンディキャップをつけた地区
大会には上位入賞者が続出しま
す。



瑞龍寺山門にて

【石川】国宝・瑞龍寺探訪

八田 静輔(MRO)

毎年10月は民放クラブ・富山
から「万葉集朗唱の会」へのお誘い
を受け、参加しています。その前
年は高岡市の国宝・瑞龍寺を見
学。参加者は8名でした。

集合は至つてシンプルに、午後1
時半より収穫、10月下旬のブル
ーベリー収穫、10月下旬のサト
イモ掘り、それに柿の収穫と吊る
し柿作りなどで汗を流しました。
これらは、すべてお土産付きとあつ
て、参加者は帰宅後、家族にも喜ば
れたそうです。

な立山連峰を眺めながらのプレー
は日ごろの疲れを忘れさせ、健
康増進につながります。いつも27
ホールまわりますが、思うように
ボールが転がらないのが常。大た
きしてもワイワイ・ガヤガヤと
楽しく時間は過ぎていきます。

時に瑞龍寺前に集合という、これ
だけ。何回か訪れた人もいました
が、ガイドさんに案内してもらう
と違った見方もでき、参加者一同
「はあ」「へえ」の連続でした。ずつし
りとした山門。法堂から両側に
翼を広げたかのような大きな造
りの中に佇むと、心が鎮まるよう
な気持ちになるから不思議です。

時に瑞龍寺前に集合という、これ
だけ。何回か訪れた人もいました
が、ガイドさんに案内してもらう
と違った見方もでき、参加者一同
「はあ」「へえ」の連続でした。ずつし
りとした山門。法堂から両側に
翼を広げたかのような大きな造
りの中に佇むと、心が鎮まるよう
な気持ちになるから不思議です。



ブルーベリーの収穫

た。170本が無農薬で育てられ
ている農園で、完熟した美味しい
実を農園の方のアドバイスを受け
ながら収穫していました。少雨
で生育が遅れ気味だったというこ
とでしたが、実の甘味は例年以上
だそうで、参加者はブルーベリー
の味を楽しみながら、持ち帰り
用のカゴにいっぱい入れていました。

猛暑のため、農園内のテントで
休憩しながらの収穫でしたが、ビ
タミンやアントシアニンを十分にい
ただきました。

猛暑のため、農園内のテントで
休憩しながらの収穫でしたが、ビ
タミンやアントシアニンを十分にい
ただきました。